

## EXPERIENCIAS ERASMUS EN EL CENTRO PÚBLICO DE FORMACIÓN DE PERSONAS ADULTAS

El Centro Público de Formación de Personas Adultas de Chiva forma parte del Proyecto Erasmus+, cofinanciado por la Unión Europea. Este proyecto ha sido posible gracias a la Consellería de Educación, Cultura, Universidades y Empleo mediante el Consorcio de Educación de Personas Adultas.

Durante el presente curso académico 2024-2025 y el próximo curso 2025-2026 el centro tiene la oportunidad de participar en diferentes movilidades formativas en Europa.

Durante la semana del 19 al 25 de mayo, el centro, representado por la profesora Patricia Martí Bartual, ha participado en una estancia formativa de una semana en Soverato, región de Calabria en Italia. Esta formación, *"Job Shadowing: New ways in adult education, inclusive, ecological and digital approaches"*, ha hecho posible poder compartir experiencias y conocimientos con profesores de los siguientes países europeos: Polonia, Alemania, Finlandia, Croacia e Italia. En esta formación también han participado otros dos Centros Públicos de Personas Adultas CPFPA Enric Valor de Xirivella i El CPFPA Francesc Bosch i Morata de Xàtiva.

Estas formaciones ponen en valor la importancia de la internacionalización de los Centros de Formación de Personas Adultas.

En definitiva, las movilidades Erasmus+ enriquecen vidas y abren mentes.